

第2回二日市コミュニティづくり学習会アンケート集計結果

(回答者118人)

属性	性別	男性72人、女性45人、不明・未回答1人		
	年齢	20代—1人、30代—10人、40代—11人、 50代—16人、60代—46人、70代以上—33人、不明・未回答—1人		
理解度	問2. 今回の代表者学習会(ワークショップ)について、全体の印象はいかがでしたか?	よかった	46人	39.0%
		まあまあ	51人	43.2%
		工夫が必要	11人	9.3%
		その他	1人	0.8%
		不明・未回答	9人	7.6%
	問3. グループ内の意見交換はどうでしたか?	活発にできた	45人	38.1%
		ある程度できた	65人	55.1%
		あまりできなかった	3人	2.5%
		できなかった	0人	0.0%
		その他	0人	0.0%
	問4. 今回の代表者学習会(ワークショップ)で気づかれたことは?(複数回答可)	いろいろな人と知り合いになれた	67人	56.8%
		さまざまな情報を得ることができた	39人	33.1%
		参考となる意見がたくさん聞けた	39人	33.1%
		短時間にいろんなことが整理できた	29人	24.6%
		自分の考えを確かめられた	5人	4.2%
		これからの課題がはっきりした	15人	12.7%
その他		4人	3.4%	
問5. 次回の学習会への参加は?	ぜひ参加したい	37人	31.4%	
	都合がつけば参加したい	68人	57.6%	
	わからない	5人	4.2%	
	参加できない	3人	2.5%	
主な感想・意見	①初めての参加しましたが、色々な方の意見が沢山聞けました。話しには関係ありませんが、小さな子供がいるので、夜おそくまで学習会があると、あまり参加できません。(30代、女性)			
	②コミュニティづくりの課題等をもっと説明するような機会があるといいと思います。人、地区等温度差がけっこうあるように思います。(40代、男性)			
	③違う地区の方と知り合えてよかったです。(40代、女性)			
	④楽しかったです。ただ、タッチダウンポイントがまだ見えません。コミュニティの連携の方法等がワークショップ形式でできるといいかと思います。お疲れ様でした。(50代、男性)			
	⑤グループワークするには人数が多すぎると思います。他の声がきこえ、グループの意見が聞きとりにくかった。(50代、女性)			
	⑥ワークショップの内容を事前に知らせてあればなお良かったのではないかと。(60代、男性)			
	⑦次回からコミュニティの内容を深く進むと思いますが自分なりに下調べか勉強していないと意見が出せないかなと思います。(60代、男性)			
	⑧皆の思いは同じなのにどうして解決できないのかと思います。(60代、女性)			
	⑨ワークショップに入る前に意見が出たことに対して大賛成です。何をにしてもお金が必要です。「ハコモノ」だけが予算ではありません。具体的運営に必要な予算をどこから出すのか、「行政」(旗をふった側として)が早く明らかにして欲しい。ワークショップは楽しく、仲よく、明るくできて、この方法で3回目以降も進めて欲しい。(70代、男性)			
	⑩自分では思っていないような各地域の良い点、悪い点があると感じた(70代、男性)			

他、感想記入33件